

# ゆうすい

### 嘉島西小学校 学校便り

令和6年 | 月3 | 日 文責:校長 江上 知男



# 「マスク姿」に逆戻り!

先週から今週にかけて、インフルエンザが大流行!です。昨年10月から、「波」は何度もやってきています。先週は3つの学級閉鎖、今週は1つの学年閉鎖と1つの学級閉鎖です。基準ぎりぎりの学級も複数あります。今の流行は、どうやらB型で、「おなか」に症状の出る子が多いようです。教室に行くと、子どもたちはコロナ禍時代の「マスク姿」に逆戻りです。担任の先生方は「予定していた学習が終わらない!」と悲鳴を上げています。

さて、インフルエンザは人から人に感染する病気です。<u>予防のためには、流行しているときは感染ル</u>ートを断つことが大切だと言われています。学級閉鎖を避けるためにも、感染予防にご協力願います。

#### 【なるべく人混みをさけましょう!】

学校や職場のほか、ショッピングセンターなどの人混みで感染することが多いため、流行の時期は、不要な外出は避けましょう。やむを得ず出かける場合は、なるべく短時間ですませましょう。

【外から戻ったら、手洗い、うがいをしましょう!】

手洗いやうがいは、手やのどなど、体に付着したウイルスを除去するために有効といわれています。インフルエンザに限らず、外出先から戻ったら、必ず手洗い、うがいをしましょう。

【人込みでは、なるべくマスクを着用しましょう!】

人混みに出る場合などは、マスクを着けましょう。注意書きなどを読んで正しく着用しましょう。また、 インフルエンザに感染した人が、周囲にウイルスを拡散しないためにもマスクは有効です。

# 「ミシンボランティア」ありがとうございます!

今週、5年生が「ミシンの学習」を実施するのに、PTAボランティア委員の方々がサポートに入られています。

学級担任の頃、高学年ばかり担当していた私にとって、ミシンの学習は「とても困難なもの」でした。|人で10台程度のミシンを飛び回りながら、「使い方が分からない!」「糸が絡まった!」「針が折れた!」「真っ直ぐ縫えない!」等々に対応していたことを覚えています。担任|人で学級全体の指導をすることなど、不可能なのです。



今年になって、PTAボランティア委員会が立ち上がったおかげで、地域の方々とともに、学校教育の様々な場面でサポートをしていただいております。教師は指導しやすくなり、子どもたちはより力が付き、保護者や地域の方々も「楽しかった」と言ってくださいます。感謝感謝です!



# 職員同士の打ち合わせは大切!

本校では、教員と支援員の打ち合わせが密に行われます。両者が連携しないと、指導はうまくいかないからです。

1月30日(火)も、すき間時間を使って集まっていました。「あの子はこんな個性がある」「こんな指導をするともっと伸びる」等々、出し合っていました。…その言葉の温かいこと!子どもたちは「幸せだ」と思いました。